



Toolkit - Recursos para formadores

Microproyecto - ODS N° 4

Desarrollo sostenible – un curso para empresas

Objetivos de Aprendizaje

- Identificar los objetivos de la educación de calidad.
- Transferir los objetivos a tu contexto
- Proporcionar nuevas ideas para estilos de vida sostenibles.

Descripción

El ODS número 4 tiene como objetivo garantizar una educación de calidad inclusiva y equitativa, y promover oportunidades de aprendizaje permanente para todos. Los estudios demuestran que la educación es la clave para la prosperidad. Es por ello que el ODS número 4 utiliza diferentes metas para garantizar que se implemente una educación de calidad hasta 2030, como la educación primaria y secundaria gratuita (garantizando que todas las niñas y niños tengan acceso a ofertas de educación gratuitas y similares); acceso equitativo a educación técnica, vocacional y superior asequible; educación, alfabetización y aritmética universales y educación para el desarrollo sostenible y la ciudadanía global.

Concentrémonos en el último objetivo. Su objetivo es garantizar que todos los alumnos adquieran los conocimientos y las habilidades necesarios para promover el desarrollo sostenible, lo que incluye, entre otros, la educación para el desarrollo sostenible y estilos de vida sostenibles, los derechos humanos, la igualdad de género, la promoción de una cultura de paz y no violencia, la ciudadanía global y valoración de la diversidad cultural y de la contribución de la cultura al desarrollo sostenible.

¿Cómo se puede promover este objetivo en un microproyecto que pueda ser utilizado por los emprendedores? Supongamos que deseas promover un estilo de vida más sostenible en tu empresa. ¿Cómo se puede hacer esto?



Posibles roles de los formadores y habilidades necesarias

Imagina que quieres realizar un microproyecto en tu empresa cuyo objetivo es impartir un curso de formación basado en un estilo de vida más sostenible. Tú serás responsable de realizar este curso de capacitación y planificar su contenido. Posteriormente, serás el responsable de presentar el curso de formación a tus compañeros de trabajo y jefes.

<p>Actividad teórica</p>	<p>Recopilar información sobre desarrollo sostenible y estilos de vida sostenibles, derechos humanos, igualdad de género, promoción de una cultura de paz y no violencia, ciudadanía global y valoración de la diversidad cultural. ¿Qué significan los términos? ¿Cuál es el estado de estos indicadores en tu empresa? O si tienes una nueva idea de negocio: ¿Cómo puedes implementar y aumentar estos indicadores en tu idea de negocio?</p>
<p>Actividad creativa</p>	<p>Tras haber proporcionado información sobre el desarrollo sostenible, ahora deseas actuar activamente en consecuencia. Digamos que deseas aumentar los estilos de vida sostenibles a través de tu idea de negocio empresarial. Una idea podría ser que lleves a cabo una semana vegana una vez al mes, con la intención de que todos en la oficina traten de comer vegano. Además, podrías buscar recetas veganas y ofrecérselas a tus compañeros de trabajo.</p>

